

Randonnée nocturne au pays des carrières de granit Saint-Germain-de-Modéon Samedi 9 juillet 2022

Chercher le fil de la pierre

2 lieux de rendez-vous au choix

SAULIEU

à 20h00 parking centre social

Tour des Fossés

voiture ou covoiturage

SAINT-GERMAIN-BAS

à 20h30

devant la Mairie

Cogner le granit

Veillée en forêt avec témoignages
sonores d'anciens tailleurs de pierre
d'origine italienne (aux environs de 22
heures). Avec l'aimable autorisation de la
Compagnie « Le chat perplexe »

**Renseignements et inscriptions
recommandées mais non
obligatoires au 06 87 34 81 22**

Boissons à l'issue de la veillée.

Participation libre

La grande Histoire, celle que tout le monde connaît, c'est d'abord l'ascension de Mussolini dans l'Italie des années 1920 qui prive d'emploi ceux qui n'ont pas la carte du parti fasciste. Les petites histoires, celles dont on entend plus rarement parler, ce sont les parcours de vie de tous ces anonymes, hommes et femmes, qui ont dû s'exiler, changer de vie, de langue, de pays...et qui ont trouvé refuge en France. Nombre d'entre eux, tailleurs de pierre venus notamment du nord de l'Italie, se sont installés en Limousin ou encore dans le Morvan, où l'exploitation du granit prenait une ampleur formidable, l'essor des grandes villes exigeant des quantités extraordinaires de pavés, de bordures de trottoir... Venez partager quelques témoignages de leur histoire à l'occasion de cette randonnée nocturne...

Organisé par les associations Patrimoine Mundaunien et Terre de légendes

IPNS